



# VIRTUAL REALITY

## PARAPROJECT® CASE VR

für VR-Brillen  
for VR glasses



# PARAT®

Vertrieb Waldkirchen • Tel.: +49 (0) 8581 / 99992 - 0  
Mail: [it-cases@parat.de](mailto:it-cases@parat.de) • [www.parat.de](http://www.parat.de)

2 Reißverschlusstaschen für Zubehör sowie Platz für einen mobilen Router im Kofferdeckel

2 zip pockets for accessories and plenty of space to store a mobile router in the case lid

Lüftungsöffnungen im Deckel und Bodenbereich für optimale Luftzirkulation

Ventilation openings in the case lid and case bottom for optimum air circulation

Individuelle Logofläche auf der Außenseite des Kofferdeckels

Individual logo surface on the outside of the case lid

4 oder 8\* gepolsterte Fächer für verschiedene VR-Brillen und Controller

4 or 8\* padded compartments to store various VR glasses and controllers

Integrierte Power-Delivery Ladeinheit mit USB-C® und USB-A Ausgängen

Integrated power delivery charger with USB-C® and USB-A ports

90° abgewinkelte Ladekabel mit USB-C® Anschluss

90° Right angle USB-C® charger cable

Staufach für Masterlaptop oder Tablet

Storage compartment for master laptop or tablet

Geringes Eigengewicht

Low dead weight

4 Leichtlaufräder für ergonomischen und einfachen Transport

4 smooth-running castors for ergonomic and easy transport

## CASE VR4

Artikel article	208744151
UVP RRP	777,00 €

### GÜLTIG AB 01.09.2024

Die genannten Preise verstehen sich jeweils zuzüglich der derzeit gültigen Mehrwertsteuer (gilt nur für Deutschland).

## CASE VR8

Artikel article	208745151
UVP RRP	999,00 €

### VALID FROM 1 Sept 2024

All prices quoted are subject to the statutory VAT valid at this time (applies to Germany only).

# PARAT®

## CASE VR4 & CASE VR8

Individuell, flexibel und ganz auf den Anwender abgestimmt! Unser VR-Koffer bietet sicheren Platz für Brillen und Controller verschiedener Hersteller. Das geringe Eigengewicht und die einfache Handhabung machen ihn ideal für den Transport und die Aufbewahrung, unabhängig von seinem Einsatzgebiet.

Individual, flexible, and tailored to the user's needs! Our VR case offers safe storage space for glasses and controllers from different manufacturers. The low weight and easy handling make the case a perfect companion for transporting and storing your equipment, whatever its field of activity.



ERFAHRE MEHR!  
DISCOVER MORE!